



**Nombre de alumnos: GABRIELA
CALVO ALCAZAR**

**Nombre del profesor: RODOLFO
BATAZ MORALES**

Nombre del trabajo: DUDAS

**Materia: TEORÍAS DE LA
PERSONALIDAD**

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 3

Grupo: A

DUDAS 1.2

Personalidad puede definirse como las causas internas que subyacen al comportamiento Individual y a la experiencia de la persona. Los psicólogos de la personalidad no están todos de Acuerdo sobre cuáles son dichas causas, como lo sugieren las muchas teorías que se exponen En este texto. ¿POR QUÉ?

Los investigadores de la personalidad han dedicado un gran esfuerzo en identificar las formas En que los individuos difieren entre sí. ¿COMO INVESTIGABAN O LO REALIZABAN?

Cuando los clínicos clasifican a la gente dentro de una categoría diagnóstica, como Esquizofrenia o trastorno de pánico, están utilizando las categorías diagnósticas como tipos distinguió entre introvertidos y extrovertidos. ¿POR QUE LOS CLASIFICABAN ASI?

Los métodos estadísticos pudieran ayudar a descubrir los tipos fundamentales, pero estos procedimientos no son ampliamente conocidos o no están implementados ¿Por qué no son ampliamente conocidos?